



COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Ciencias Sociales

Trabajo: Yo opino sobre política

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Santos García Velásquez

Ciclo: 2022

Introducción

El siguiente trabajo habla de distintos temas importantes en la política de Guatemala, además se trata de analizar la situación de los jóvenes respecto a la política como también los posibles cambios que pueden favorecer al país y a la aldea en donde vivo, claro que esto es desde mi punto de vista.

1. Después de leer las opiniones de los adultos ¿Crees que tienen razón? ¿Los jóvenes no tienen control? ¿Tienen demasiada libertad?

Bueno creo que esta como imagen de los jóvenes no está del todo equivocada por parte de los adultos ya que si, nosotros los jóvenes tenemos una libertad no tan ilimitada, pero la poseemos además contamos con muy pocas obligaciones, pero yo lo consideraría como una ideología en la cual todos estamos involucrados ya que pensándolo bien yo diría lo mismo en algún futuro lejano, existen razones por la cual esta ideología este presente en las cabezas de las personas, como el hecho de que la juventud no sienta el interés en las cosas de la política, dándose la libertad de no importarle, además creo que no todos los jóvenes no les importe nada el país, pero es una realidad que la mayoría de los jóvenes no les de interés y debo admitir que yo también me incluyo, aquí es donde entra el papel de la obligación del saber cómo también de la participación, al final no es una situación en la que pueda elegir saber o no saber nada de la política, supongo que con el tiempo uno se va acostumbrando a la política.

2. Enumera cinco cosas positivas que la juventud puede dar al país.

1. Desarrollo
2. Conocimiento en tecnología
3. Proyectos novedosos
4. Nuevas oportunidades
5. Nuevos profesoraes

3. ¿Te interesa la política? ¿Qué debería cambiar para que te interesara?

No, pero al mismo tiempo no creo que exista y no puede llegar algo que pueda cambiar para que la política sea más interesante, en todo caso sería rehacerla en el sentido de que las nuevas generaciones puedan estipular sus nuevas leyes, que cada cierto tiempo las personas pudieran cambiar las leyes, de esta forma supongo que mucha gente incluida jóvenes les atraería esto, claro que esto también significa un riesgo y si lo sé, es algo loco pero aparte de eso creo que la única forma para que la política sea interesante es adaptarse a ella.

4. ¿Qué cosas te gustaría cambiar de tu comunidad y de tu país si pudieras cambiarlas?

País:

Aumentar la seguridad con más comisarias en toda Guatemala tanto urbano y rural, dar nuevas oportunidades de trabajo a las personas sin estudios, como también darle más prioridad a la educación del país implementado la tecnología, hacer que las empresas regulen sus procesos, de esta forma para evitar la contaminación, reforestar las todas las zonas montañosas en toda Guatemala.

Aldea:

Creo que impondría una sanción para aquellas personas que tiran basura por las calles, arreglar los caminos de la aldea, hacer mantenimientos del agua potable más a menudo, tratar de controlar las tiendas con el consumo del alcohol imponiendo horarios, hacer que los jóvenes participen en las reuniones importantes de la comunidad bueno creo que este es la razón por la cual la mayoría de los jóvenes de esta comunidad no les interesa estas reuniones ya que de no los invitan a estas.

Conclusiones

En conclusión, tenemos claro que los jóvenes tienen esta imagen por falta de participaron en la política, entonces implementar su participación en las decisiones del país podría cambiar esta imagen y de alguna forma interesarles la política, claro que esto no significa darles todo el poder para lo que se les plazca, si no solo tratar de inculcarles la participación.

Además, tratar de cambiar algo de la política para que sea más interesante, es algo difícil de crear ya que si, podría crearse un tipo de red social en donde puedan opinar, su forma de pensar sobre la situación del país tanto jóvenes como adultos, con la posibilidad de hacer la opinión de manera anónima, pero no creo que sea muy apoyada esta red social.

Recomendaciones

Creo que hacer cambiar la política no es lo más favorable, pero el cambio tiene que nacer de nosotros los jóvenes, entonces debemos tratar la manera de interesarnos por la política, como también participar, aunque no estemos invitados o llamados, ya que de esta forma podemos empezar a relacionarnos con la política, esperar que otras personas nos consideren en cosas importantes de nuestra comunidad o el país no esta bien, además recordemos que tanto la participación como el saber de la política es un deber.

Hay que pensar en el futuro de nuestro país, tenemos que ser coincidentes de las oportunidades que se nos presentan en el poder de la democracia esto refiriéndose a las votaciones, claro que muchos de los nosotros los jóvenes no tenemos la edad necesaria para votar, pero estaría genial ir preparándonos para ello y tomarlo muy en serio, pensado en las posibilidades de ver nuestro país mejorar y no solo por una obligación.